
des Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz 
betreffend entwendete Speichermedien 

Berichten zu Folge, kam es in letzter Zeit, gerade im öffentlichen Dienst, vermehrt zur 
unfreiwilligen Weitergabe sensibler Daten, auf Grund entwendeter Mobiltelefone, 
Laptops und anderer Speichermedien. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende 

Anfrage 

1. Wie viele in Ihrem Ressort, bzw. nachgeordneten Dienststellen, verwendete 
Speichermedien (interne und externe Festplatten, DVDs, CDs, USB-Sticks, 
Speicherkarten, Laptops, PCs, etc.) wurden in den letzten zwei Jahren als 
verlustig, bzw. als entwendet gemeldet? (aufgegliedert auf Jahre und 
Speichermedien/Geräte) 

2. Wie werden Daten auf derartigen Speichermedien/Computern, etc. seitens 
Ihres Ressorts, bzw. seitens nachgeordneter Dienststellen, vor dem Zugriff 
Unbefugter geschützt? 

3. Wie viele in Ihrem Ressort, bzw. nachgeordneten Dienststellen, verwendete 
Mobiltelefone wurden in den letzten zwei Jahren verloren, bzw. entwendet? 

4. Wie werden Daten auf Mobiltelefonen seitens Ihres Ressorts, bzw. seitens 
nachgeordneter Dienststellen, vor dem Zugriff Unbefugter geschützt? 
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